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「奉仕の理想」

会　長　沖 野 　 満会 長 挨 拶

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　沖 野 　 満点 鐘

本日は本年度の最終例会になりました。そん
な中、大変多数の会員の皆様に出席していただ
きました事、大変感謝申し上げます。
この１年大変早く感じました。と申しますの

も今年は長男の結婚式、妻のお母さんの葬儀、
長男の会社（西春師勝土地㈱）に入社、近々です
が娘の結婚、尾張中央ロータリークラブの会長
職等、いろいろ経験する事となりました。会員
の皆様今年度本当にありがとうございました。
感謝申し上げます。後程退任の挨拶でふれさせ
ていただきます。
さて、「サラリーマン川柳コンクール」が25周

年を迎え、応募総数が87万句を突破したそうで

す。その年の世相を反映したサラリーマンの悲
哀や夫婦関係などを川柳に託し、時代を映す鏡
として定着した。
1990年～ 1995年はバブル景気に日本中が沸

き、そしてバブル崩壊によって夢から覚めた時
代でした。５年間の第１位が「人が減り　給料
が減って　仕事増え」
この時代の出来事といえば、
〔1990年〕●東西ドイツ統一、●ちびまる子
ちゃんブーム、●「ファジー」「オヤジギャル」
が流行語に。〔1991年〕●湾岸戦争勃発、●「ジュ
リアナ東京」がオープン。〔1992年〕●きんさん・
ぎんさんブーム、●公立高校週５日制開始、●
冬彦さんブーム。〔1993年〕●サッカー「Ｊリー
グ」開幕、●ボケベルブーム、●皇太子ご成婚。

〔1994年〕●村山連立内閣発足、●「価格破壊」が
流行語に。〔1995年〕●阪神・淡路大震災、●地
下鉄サリン事件、●「インターネット」「無党派」
が流行語に。

2012年６月27日　第１３６１回　例 会

司　会　　会場委員長　松 尾 晋 吉

ロータリー親睦活動月間

次回のお知らせ　　（７月11日）

事業計画発表
会場／名鉄グランドホテル

担当／五大奉仕部門（他２委員会）

（1363回）

本日のお知らせ　　（７月４日）

第１回定例理事会（11:00 ～）

クラブ・アッセンブリー

役員就任挨拶
会場／北名古屋商工会館

（1362回）
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委員長　鈴 木 雅 貴ニコボックス

委員長　森 川 洋 司出 席 報 告

会員数：35名 出席数：28名 出席率：87.5％

第1359回（前々回）　修正出席率：79.4％

メーキャップ

平岩君（名古屋清須ロータリークラブ）

超過メーキャップ

熊澤君（地区ロータリー研究会）

　〃　（第１回ロータリー財団全委員会（新旧））

沖野君　今年１年間会員の皆様大変ありがとう

ございました。次年度にもご協力よろしくお

願い致します。

熊澤君　今年は大変お世話になりました。いろ

いろ御協力ありがとうございました。

大野君　沖野会長、熊澤幹事お疲れ様でした。

来月からは、会員皆様のご協力よろしくお願

い致します。

桧吉君　１年間親睦活動に協力いただき、あり

がとう御座いました。委員会の皆さん、ご苦

労様でした。

毛利君　会長、幹事さん、一年間大変ご苦労様

でした。

瀧本君　沖野年度、無事終了。おつかれさま。

山本君　沖野会長及び尾張中央ロータリー会員

の方々、１年間ご苦労様でした。すもう名古

屋場所維持員券で７月８日観覧にいきます。

テレビにうつりませんように

尾関君　例会欠席のお詫び

赤堀君　沖野会長、熊沢幹事年度、お世話にな

りました。

野田君　沖野会長、熊澤幹事、その他役員の皆

様、一年間ありがとうございました。ご苦労

様でした。

太田君　沖野会長、熊澤幹事、一年間ご苦労様

でした。

藤岡君　皆様本年度もお世話になりました。会

長、幹事様、お疲れ様でした。

高柳君　一年間お世話になりました。来年度も

よろしく。

松尾君　今年度最後の例会となりました。会場

委員長として、努めさせていただき、又、皆

様のご協力により例会をスムーズに進めさせ

ていただきありがとうございます。

冨田君　沖野会長、熊沢幹事、皆様一年間あり

がとうございました。

平野君　沖野会長、熊澤幹事、一年間ご苦労様

でした。

1996年～ 2000年はどこか世紀末ムードが漂
い始めた日本でした。
この５年間のランキング１位は「仕事やれ　

人に言わずに　お前やれ」この時代の出来事は、
〔1996年〕●Ｏ－157集団食中毒発生、●金融

ビックバン、●「アムラー」が流行語に。〔1997年〕
●香港が中国に返還、●「たまごっち」ブーム。
〔1998年〕●長野冬季オリンピック開催、●サッ
カーワールドカップフランス大会に日本が初出
場、●「老人力」「だっちゅーの」が流行語に。
〔1999年〕●Ｙ２Ｋ問題、●「だんご３兄弟」が大
ヒット、●「カリスマ」が流行語に。〔2000年〕●
シドニーオリンピックで女子マラソンの高橋尚
子選手が金メダル、●「パラパラ」「ＩＴ革命」
が流行語に。
2001年～ 2005年は世界を震撼させた米国同

時多発テロで幕を開けた21世紀最初の年でし
た。その５年間のランキング１位は「“前向きで”
駐車場にも　励まされ」。
そしてこの時代の出来事は、
〔2001年〕●米国同時多発テロ（９.11）、●「東

京ディズニー・シー」オープン、●小泉内閣発足。
〔2002年〕●日韓共催のサッカーＷ杯開幕、●
ノーベル賞日本人がダブル受賞。〔2003年〕●新
型肺炎ＳＡＲＳ流行、●「なんでだろ～」「マニ
フェスト」が流行語に。〔2004年〕●アテネ五輪開
催、●鳥インフルエンザ騒動、●「冬ソナ」「セ
カチュー」が大ブームに。〔2005年〕●愛知万博開
催、●日本道路公団民営化、●「クールビズ」「萌
え～」が流行語に。
2006年～ 2010年ついにこの間のような気も

しますが、出来事を振り返ってみると、懐かし
いような気がします。
この５年間の第１位は「久しぶりー　名が出

ないまま　じゃあまたね～」。
そしてこの時代の出来事といえば、〔2006年〕

●トリノ冬季五輪で女子フィギュアスケートの
荒川静香選手が金メダル獲得、●第１回ＷＢＣ
で日本が初代王者に、●「イナバウアー」「格差
社会」が流行語に。〔2007年〕●「第１回東京マラ
ソン」開催、●「どげんかせんといかん」「ハニ
カミ王子」が流行語に。〔2008年〕●北島康介選手
が北京五輪で２大会連続の金メダル、●リーマ
ンショック、●「アラフォー」「ゲリラ豪雨」が
流行語に。〔2009年〕●民主党政権発足、●新型
インフルエンザが世界的に流行、●「草食男子」
「事業仕分け」が流行語に。〔2010年〕●小惑星探
査機「はやぶさ」が帰還、●「ゲゲゲの」「イクメ
ン」が流行語に。
日本のサラ川ファン６万人の投票によって25

年間の総合ランキング第１位の川柳は
『仕事やれ　人に言わずに　お前やれ』
つまらない会長挨拶でしたが大変ありがとう

ございました。感謝！！



第1361回（本日計）　　　　　 95,000円

合　　　　　計　　　　　1,891,000円

堀尾君　沖野会長、熊澤幹事、１年間お疲れ様

でした。来期よろしくお願いします。

濱島君　次年度、大野年度、ご活躍をお祈りし

ます。

住川君　沖野会長、熊沢幹事さん一年間おつか

れさんでした。お世話になりました。

片山君　沖野会長、熊沢幹事様一年間御苦労様

でした。又、社会奉仕委員長として大変お世

話になりました。

松浦君　会長をはじめ、理事、役員の皆様たい

へん一年おつかれ様でした。

鈴木君　先日、一年間かかってある仕事がとれ

ました。従業員、家族、皆様に感謝。沖野会長、

熊沢幹事、１年間おつかれさまでした。私も

無事１年間つとめる事が出来ました。

今年１年、会員の皆様のご理解とご協力によ

り、素晴しい１年を送ることが出来ました。特

に各委員長の皆様、理事・役員の皆様、そして

副会長の瀧本さん、幹事の熊澤さん、大変あり

がとうございました。感謝申し上げます。又、

事務局の宮地さんにもＦＡＸ、メール等でお世

話になりました。ありがとうございます。

最後の言葉として　“老兵ただ去るのみ”

次年度は大野東秀君が会長をされます。今年

以上の皆様方のご支援、ご協力をお願い致しま

して退任の挨拶とさせていただきます。

本当に１年間ありがとうございました。
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この一年まさに大過なく、と言っても違わな

い安定したクラブ運営が出来た年度ではなかっ

たでしょうか。

これは、リーダーたる会長の勤勉さ、又幹事

のご努力によるもので、どなたでも出来ると言

うものではありません。

それを証明する行動の一つとして、今期、46

回の例会中会長の例会欠席は、去る５月23日

1356回例会ただ一度だけ、この時は私副会長と

して代理の会長挨拶行わせて頂きましたが、今

期、何処をとっても、責任ある態度は会長挨拶

副会長退任挨拶　　瀧本　守

にも伺えました、いわゆる卓話の内容が一年を

通して正義感あふれる内容であったこと。

この事はロータリーが本質としている職業

倫理の実践を説くそのものでは無いかと思い

ました。

私たちロータリアンは、何故、事業主または

専門職の持ち主、さらにこれ等裁量権のあるも

のに限って会員資格者であるかの答えとして、

社会的影響をおよぼすことの大きさは、一般個

人より事業を経営するものたちのほうが大きい

事は昨今、話題に成っている倫理を忘れた企業、

マルマル電力とか、自分たちの利益しか見えな

い独眼経営者、または、中小零細の企業年金を

食ってしまったファンド無責任会社、これ等自

利・利他のバランス感覚ぜろの輩、こう言う社

会性を無視した企業や経営者そしてそれを支援

する株主達。

こんな社会に成ってはならないと、もう百年

も前にポール・ハリス、アーサー・フェデリッ

ク・シェルドン、ベンジャミン・フランク・コ

リンズ、などの人達が創り出した、社会悪の歯

止めになる為の理念を我々に残してくれている

のです。最も優れた倫理運動と評されたロータ

リーの本質を、私たちは忘れてはならないと思

います。

今年度副会長としての責務は、完璧な会長の

下に発揮する機会は在りませんでしたがこんな

に充実した終りを迎えられる幸せを今かみ締め

ているところでございます。

ありがとうございました。

お礼の言葉  （会長退任挨拶）

☆誕生日祝福

（会　員）　　　

１日 熊澤勝則君

９日 太田吉宣君

24日 松尾晋吉君

平成24年７月のお祝い

（会員夫人）　　　

10日 山下順子さん

16日 西村陽子さん

23日 檜吉和江さん

☆在籍表彰

平岩慎次君（25年）

中村隆文君（８年）

竹本義明君（２年）

山下隆義君（13年）

堀尾明史君（８年）

松浦正義君（１年）
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次年度大野東秀会長から沖野満今年度会長へ

クラブからの記念楯が贈られた。

熊澤幹事へ、堀尾次期幹事が手渡すクラブからの記念楯。

沖野会長、熊澤幹事、ごくろうさま。中央 瀧本副会長


